

Alerta por brotes de gastroenteritis: la importancia de mantener la inocuidad alimentaria

Salto



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 59
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/alerta-por-brotes-de-gastroenteritis-la-importancia-de-mantener-la-inocuidad-alimentaria_17176.php

ALERTA POR BROTES DE GASTROENTERITIS: LA IMPORTANCIA DE MANTENER LA INOCUIDAD ALIMENTARIA

Salto

Alerta por brotes de gastroenteritis: la importancia de mantener la inocuidad alimentaria

Precaución ante brotes de gastroenteritis: clave para garantizar la seguridad alimentaria

Incremento de Consultas por Problemas Digestivos en Salto

Incremento de Consultas por Problemas Digestivos en Salto

Salto, Uruguay - En las últimas horas, se ha registrado un significativo aumento en las consultas médicas debido a cuadros relacionados con el exceso de comida y bebida, especialmente ante el calor.

Situación en los Servicios de Emergencia

De acuerdo a información recabada por CAMBIO, tanto el Hospital Salto como el Centro Médico han atendido numerosos casos de dolor abdominal, vómitos y diarrea.

Estas afecciones son mayormente resultado del clima caluroso y de la ingesta excesiva de alimentos y bebidas.

Intoxicaciones Alimentarias

La intoxicación alimentaria es una enfermedad que se transmite a través de los alimentos.

Esta afección ocurre cuando una persona consume algo contaminado con gérmenes u otros elementos dañinos.

Los síntomas más comunes incluyen malestar estomacal, diarrea y vómitos, los cuales pueden aparecer varias horas o incluso días después de haber ingerido el alimento en cuestión.

Afortunadamente, la mayoría de los afectados presenta una forma leve que suele mejorar sin necesidad de tratamiento médico.

Riesgos de Deshidratación

Es importante prestar atención especial a los bebés y niños pequeños, ya que los vómitos y la diarrea pueden ocasionar una rápida disminución de los niveles de fluidos corporales, lo que puede llevar a la deshidratación.

Esta situación también representa un riesgo considerable para los adultos mayores, quienes podrían enfrentar serias complicaciones por la falta de hidratación durante estas afecciones.

Se recomienda a la población mantenerse alerta y cuidar su alimentación, especialmente en condiciones climáticas extremas.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ALERTA POR BROTES DE GASTROENTERITIS: LA IMPORTANCIA DE MANTENER LA INOCUIDAD ALIMENTARIA

Alerta por brotes de gastroenteritis la importancia de mantener la inocuidad alimentaria

Tags

uruguay, diarrea, problemas, gastroenteritis, afecciones, incremento, garantizar, alimentariaincremento, alimentos, seguridad, digestivos, consultas

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Advertencia sanitaria: claves para evitar la diarrea del viajero en Brasil*
- 4.6 *** *Aumentan los casos de gastroenteritis en Salto tras las celebraciones navideñas*
- 4.8 *** *Alerta por brote de gastroenteritis en playas brasileñas preferidas por uruguayos*
- 4.2 *** *Salud Pública emite alertas tras intoxicaciones en turistas en Brasil: Lo que necesitas saber*
- 4.0 *** *Aumento de casos de diarrea del viajero en Brasil: El Msp recomienda medidas de precaución y comparte síntomas y consejos útiles*
- 4.5 *** *Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición*
- 4.2 *** *Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides*
- 3.7 *** *Salud Pública exhorta a la población a tomar precauciones*

máximas ante el preocupante incremento de casos de intoxicación de uruguayos en Brasil

4.7 * *Estudio revela cambios en la inseguridad alimentaria durante la primera infancia: disminuye la severa, pero aumenta la moderada*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo